
 

 

学級発表はどうでしたか？「わぁー！きゃー！！」という声が響い

ていましたね。初めて同じクラスになるという子もいると思うので、

新しい仲間との出会いを大切に一年間過ごしましょう！ 

 朝、教室に行ったらすごく静かでびっくりしました。新しいクラス

で緊張していたのかな？それともコロナを気にして喋らずに

過ごしていたのかな？ 

 短い学級活動の時間も先生の指示を聞き、行動をしてくれ、

時間に余裕をもって活動できました。協力ありがとう♡最後

には元気に喋っている様子も見られてよかったです！ 

 帰りのあいさつをする前に机の整頓と窓を閉めるこ

とをお願いしたら快く動いてくれてありがとう♡ 

そしてなによりも「すごい！！えらいじゃん！」と思

ったことは下駄箱に上靴が一つも残っていなかったこ

とです。「誰か一人くらい置いていっちゃうでしょ～」

っと思っていた先生としてはいい意味で裏切られた感じでしたね。これからもそんなステキな姿を

期待しています♪ 

 その反面もうちょっとがんばってほしいな・・・と思

ったことは「あいさつ」です。朝のあいさつはやり直し

をしてしましましたが、帰りのあいさつを聞いていて

も、もう少し元気だといいな！声が出るといいな！と

思いました。これから期待していますよ！ 
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